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Es geht wieder los! 
Sooooo… wir hoffen, ihr konntet die Festtage geniessen und euch nach der 
Prüfungsphase etwas erholen! Denn das Frühjahrssemester steht bereits vor der Tür. 
Neben den spannenden Kursen, die wir alle in Angriff nehmen, warten auch dieses 
Semester wieder verschiedene Events und Angebote auf euch. 

Wir wünschen euch ein erfolgreiches Semester und viel Spass beim Lesen. 

 
Der Vorstand der FG Computational Sciences 

 

Here we go again! 
Sooooo… we hope you were able to enjoy the holidays and relax a bit after the exam 
period! The spring semester is already just around the corner. Alongside the exciting 
courses we’ll all be tackling, this semester also brings a variety of events and 
opportunities your way. 

We wish you a successful semester and hope you enjoy reading this newsletter. 

 
The Board of the FG Computational Sciences 

 

 



Pub Quiz 

 

No English version (quiz held in German) 

Nächste Runde! 
Wir spielen mit euch jeden Monat ein Pub Quiz, das sich gewaschen hat. Jedes Mal mit einem 
anderen Überthema, aber immer mit kuratierten, nicht Chat-GPT generierten Fragen, Filmclips, 
Songs und vielem mehr. 
Gespielt werden 4 Runden in Teams bis zu 6 Personen. Dazu erstellen wir ein Scoreboard mit 
den besten Teams unserer Uni. Nicht nur könnt ihr also jedes Quiz etwas gewinnen, sondern 
eure Punktzahl mit jeder Teilnahme steigern, um am Semesterende den Semestersieg zu 
holen. 
 
Alles, was ihr wissen müsst: 
Eintritt: 5 CHF 
Beginn: 19:30 (Spielbeginn 20:00) 
Adresse: Verso Bar (Petersgraben 50, 4051 Basel) 
 
Das Verso ist gemütlich und hat leider nicht für jede / jeden einen Platz. Kauft schnell eure 
Tickets und spielt um den Uni Basel Quiz-Pokal. 
Wir freuen uns auf euch - bis bald! 

 



Tips to Study Event 
 
Da in der Umfrage der FG ein grosses Interesse für Hilfeleistungen unter Studenten ersichtlich 
war, möchten wir dieses Thema in einem Event genauer unter die Lupe nehmen. Dort wollen wir 
miteinander diskutieren, welche Arten von Hilfeleistungen am zielführendsten sind. Der 
Vorstand hat bereits als Grundlage mit den Ergebnissen der Umfrage einige Ideen konzipiert. 
Eine kurze Übersicht dieser haben wir für euch hier aufgelistet: 

• Hilfestellungen in der Examenvorbereitung 
• Förderung von Vernetzung der Studierenden (durch Events, soziale Medien, etc.) 
• How-to-Study Guide (gerichtet an Neulinge) 

o Informationen zu Kursen und deren Examen 
o Semesterplanung 
o Umgang mit KI 
o Ortsplan von Gebäuden mit ÖV, Veloparkplätzen, etc. 

• Empfehlungen in der Studienplanung (Abhängigkeiten, Wahl von Kursen, etc.) 

Dieses Event halten wir am 19.2.2026, 18:15 im ZG des DMI-Gebäudes, Spiegelgasse 1. 

Es freut uns, wenn möglichst viele Studierende kommen könnten. Falls jemand dann keine Zeit 
findet, kann man uns gerne auf fg-computational@unibas.ch die eigenen Gedanken zu diesem 
Thema teilen. 

English version: 

Since the FG survey revealed a strong interest in support services among students, we would 
like to take a closer look at this topic in a dedicated event. There, we want to discuss together 
which types of support are most effective. Based on the survey results, the board has already 
developed some initial ideas as a foundation. We have briefly summarized them for you below: 

• Support with exam preparation 
• Promoting networking among students (through events, social media, etc.) 
• How-to-Study Guide (aimed at newcomers) 

o Information about courses and their exams 
o Semester planning 
o Working with AI 
o Map of buildings including public transport connections, bike parking, etc. 

• Recommendations for study planning (course dependencies, course selection, etc.) 

The event will take place on February 19, 2026, at 18:15 in the ZG of the DMI building, 
Spiegelgasse 1. 

We would be very happy if as many students as possible could attend. If someone is unable to 
join, they are welcome to share their thoughts on this topic with us at fg-
computational@unibas.ch. 
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Semesterparty im Verso 
 

 

Die Winterferien sind viel zu schnell vorbei gegangen und nun heisst es wieder: Lernen, Uni und 
Alltag. Um der Eintönigkeit ein wenig entgegenzuwirken, starten wir das Semester mit Party 
machen.  

Die Verso Semesterstartparty findet am Donnerstag, dem 19.02. statt. Von 22.00 bis 00.00 
kriegen alle Studierenden bei uns 50% auf alles hinter der Bar. Den ganzen Abend sorgen DJ/anes 
für gute Laune und noch bessere Musik.  

Freier Eintritt, bring einfach deinen Studi-Ausweis mit und feiere mit uns das neue Semester. 

English version: 

The winter break went by far too quickly, and now it’s back to studying, university life, and 
everyday routines. To shake things up a little, we’re kicking off the semester with a party. 

The Verso semester opening party will take place on Thursday, February 19. From 22.00 to 00.00, 
all students get 50% off everything at the bar. Throughout the evening, DJs will keep the vibes 
high with great music. 

Free entry – just bring your student ID and celebrate the new semester with us! 

 

 



 

Studentische Vertretung gesucht 
French only / nur französisch: 

 



 

 

 

 

 

 

 

Fasnacht-Event 
 

Am 24. Februar findet unser Fasnacht-Event statt. Wir treffen uns um 18:00 Uhr beim 
Messeplatz Basel, wo wir zunächst die Stimmung des Guggenkonzerts geniessen und 
anschliessend gemeinsam ins DMI gehen, um Glühwein zu trinken. Wer will, darf gerne noch 
etwas zum Knabbern mitnehmen.  

Eingeladen sind alle Studierenden der Fachgruppe. Falls ihr später dazustossen möchtet oder 
noch Freunde mitbringen wollt, gebt uns bitte über unsere WhatsApp-Community oder 
frühzeitig per E-Mail an fg-computational@unibas.ch Bescheid.  

English version: 

On February 24, our Fasnacht event will take place. We will meet at 18:00 at Messeplatz Basel, 
where we will first enjoy the atmosphere of the Guggen concert and then head to the DMI to have 
some mulled wine together. Anyone who would like to is welcome to bring something to snack 
on. 

All students from the student association are warmly invited. If you plan to join later or would like 
to bring friends along, please let us know via our WhatsApp community or by email in advance 
at fg-computational@unibas.ch. 
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